

常軌を逸したストーカー

- (1) イタリアの警察が自分は恋をしているのだと話している変な男を逮捕した。
- (2) 残念ながら、その男の恋は報われなかった。
- (3) 警察によると、彼は2つの異なる理由で逮捕された。1つは彼のガールフレンドのアパートへの不法侵入、もう1つは公共物の破壊である。
- (4) 彼女の外出中に隣人らが突然、大騒ぎをする音を耳にし、直ちに警察に通報した。
- (5) 男は、ここはガールフレンドの家で、自分たちはうれしいことに、春には結婚式を挙げるつもりなのだと説明した。
- (6) 彼は興奮しているように見えた。
- (7) 警察が彼の話を確認するためにフィアンセと思われる女性に連絡を取ると、驚いたことに彼女は警察が何の話をしているのか全く分からないという。
- (8) 27歳のセールスマンのその男は、自分は彼の言うところのガールフレンドにとっても憤慨している、彼女には自分の話をもっとよく聞いてもらいたいと語った。
- (9) 24歳の美容師のその女性は、たった2回しか髪を切ったことがないのに、その男がどうして自分のことをそんなに愛しているのか分からないと言った。
- (10) 判事はその男が理解できないと述べ、精神分析医に診てもらうように命じた。
- (11) その男はまた、罰金200ユーロと彼女のアパートで破壊したものの全部の賠償金を支払わなければならなかった。
- (12) 判事はさらに、その男にもう一度こういう非常識なことをやったら刑務所行きだと言った。